



# EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV Núm. 16.382

Precio: 70 céntimos

Viernes 28 de marzo de 1952

## Estudiantes británicos piden la inclusión de España en la N. A. T. O.

HODDESON (Inglaterra).—La ausencia de España en la NATO hace que las defensas de Europa occidental se encuentren en un estado inadecuado, según ha hecho constar la Federación de Asociaciones Conservadoras Universitarias, que ha recomendado la inclusión de España en la citada organización defensiva.

M. H. Cooke, de Leeds, presentó una resolución en este sentido en la Asamblea que anualmente celebra la Federación. Por gran mayoría de votos fué aprobada. La resolución insiste en la necesidad de contar con la plena cooperación de España en el seno de la Organización del Atlántico Norte. Cooke añadió que todo cuanto se haga para mejorar el rearme y la defensa de Europa occidental y de la NATO no podrá por menos de beneficiarse con el ingreso de España en el sistema defensivo occidental.

## El tiempo en España

Lluvias generales

Parte meteorológico nacional

La zona de lluvia se ha extendido desde las costas del Suroeste sobre la Península, alcanzando Extremadura, Centro, D u e r o, Galicia, cuenca del Ebro, cordillera Cantábrica y Cataluña.

Tiempo probable. — Continuarán las precipitaciones, que se extenderán a Levante y Suroeste. Penetrará por la costa atlántica aire frío, con vientos moderados del Oeste, que producirán chubascos.

## La Policía descubre una organización que falsificaba divisas y documentos

Todos los complicados han sido detenidos

El importe de las estafas asciende a varios millones de pesetas

MADRID.—Agentes del Cuerpo General de Policía adscritos a la Comisaría del distrito del Centro han llevado a cabo, con la colaboración de sus compañeros de Barcelona y de Oviedo, un magnífico servicio que ha puesto al descubierto una banda, perfectamente organizada y bien dotada económicamente, que realizaba falsificaciones de documentos y de divisas, que vendían clandestinamente. El importe de las operaciones que realizaban los complicados en este asunto asciende a varios millones de pesetas. La banda contaba con una extensa red de corresponsales en España y en el extranjero, siendo Madrid, Barcelona y Oviedo las ciudades donde más actividad desarrollaba. Para llegar al éxito, en algunos de estos negocios llegaron a suplantar la personalidad de una figura extranjera muy conocida, cuyo nombre era una sólida garantía. También obtuvieron documentos, que, aparentemente, estaban avalados por una importante firma industrial de Madrid.

El día 14 de febrero anterior dos elementos del grupo, a los que ya seguía de cerca la Policía, marcharon a Oviedo y, provistos de cheques falsos por un valor

## “La comprensión y afecto entre mi pueblo y el español, son garantía de éxito para mis gestiones”

Unas declaraciones del nuevo embajador de los Estados Unidos en Madrid

MADRID, 28.—El nuevo embajador de los Estados Unidos en España, señor Mac Veagh, que ayer presentó sus cartas credenciales al Jefe del Estado, ha hecho esta mañana unas declaraciones a la Prensa y la Radio, en las que comenzó diciendo que se encontraba muy contento de poder desempeñar su puesto de embajador en nuestro país, y que si ayer acudió al Palacio de Oriente para presentarse al Caudillo, lo ha hecho en la creencia de que el desarrollo de los lazos de amistad y co-

munes intereses, así como de la mutua comprensión, han de ser para bien de ambos países.

«El que los pueblos español y norteamericano se profesen entre sí una gran comprensión, simpatía e incluso afecto, constituye para mí —terminó diciendo el nuevo embajador estadounidense— una gran esperanza y garantía de éxito en mis gestiones, por las que vengo dispuesto a trabajar con todo interés».—(Cifra).

## ENCICLICA DEL PAPA A LOS OBISPOS DE RUMANIA

Hace en ella resumen de la persecución religiosa que practica el Gobierno de Bucarest

CIUDAD DEL VATICANO.—Su Santidad el Papa, Pío XII, ha dirigido a los obispos rumanos una carta encíclica en la que expresa su profunda tristeza y afición por las persecuciones a que se encuentra sometida la Iglesia Católica en Rumania.

Hace un resumen de algunos episodios de la persecución religiosa a que se entrega el Gobierno de Bucarest. Todos los obispos católicos han sido encarcelados o expulsados del país, señala; la Iglesia de rito bizantino ha sido considerada por la ley como desaparecida, y todos sus templos e instituciones, confiscados o dedicados a otros cometidos; todas las escuelas católicas han sido cerradas y numerosos sacer-

dots han sido contenidos a trabajos forzados. «Por ello —dice el Papa—. Nos, que tenemos sentimientos de padre para con vuestro pueblo y que guardamos profundo amor a los que sufren persecución por la justicia, oramos fervientemente por los injustamente encarcelados y rogamos al Altísimo por los que hallaron la muerte en los diferentes campos de concentración o en las cárceles, en defensa de la fe y de la religión de Cristo».—EFE.

## Cuatro niños heridos al estallar una bomba

FOGGIA (Italia).—Cuatro niños han resultado muertos y 30 personas heridas al estallar una bomba de mano cerca del pueblo de San Marcos.—EFE.

## Se duplicará el comercio hispanonoruego

MADRID, 28.—El comercio entre España y Noruega, duplicará el volumen de su intercambio, al amparo del nuevo Tratado Comercial suscrito por ambos países, según se pone de manifiesto en los organismos competentes.—(Cifra).

## Sale para Londres el embajador de España en Inglaterra

MADRID, 28.—Con dirección a Londres, esta mañana ha salido en avión, vía Barcelona y París, el embajador de España en Inglaterra, duque de Primo de Rivera, después de haber permanecido unos días en esta capital.—(Cifra).

## Próxima conferencia entre EE. UU., Inglaterra y Francia, sobre el problema de Trieste

LONDRES, 28.—Una conferencia entre los representantes de los Estados Unidos, Inglaterra y Francia, para tratar sobre el grave problema de Trieste, va a celebrarse el día seis del próximo mes de abril.

En ella se tratará de llegar a un acuerdo sobre las determinaciones que convendrán adoptarse para la mejor solución de tan difícil situación.—EFE.

## Abandonan un barco inglés todos sus tripulantes negándose a salir para puertos rojos

LONDRES, 28.—Todos los tripulantes de un barco mercante británico, han abandonado el mismo, negándose a salir con dirección a varios puertos comunistas.

La protesta ha sido formulada al recibir la orden de zarpar cuando no hace veinticuatro horas que el capitán del navío ha muerto en condiciones misteriosas, con una bala en el cerebro.

## Dos niños muertos y cuatro gravemente heridos por la explosión de un artefacto

VALENCIA.—Dos niños han resultado muertos al estallar un artefacto en la llamada Vía Pedrera de la Malvarrosa, que sirve al puerto, cerca del monumento al pintor Sorolla. Se llamaban los niños Rafael Montoro Serragut, de nueve años, y Ramón Soler Ballester, también de nueve. Se encontraban jugando con otros pequeños cuando hizo explosión el artefacto. Con heridas graves resultaron Emilio Picó, de doce años; Miguel Piquer, de trece; Manuel Ferrer, de siete, y Esteban Rubel, de once.

## Manifestaciones del embajador filipino en España en el 431 aniversario de la llegada de Magallanes a aquellas Islas

MADRID, 28.—Con motivo de cumplirse hoy el CDXXXI aniversario de la llegada de Magallanes a las islas Filipinas, el embajador de dicho país en Madrid ha manifestado a los periodistas el reconocimiento que, su país, deberá siempre a los descubridores españoles.

También dijo el embajador que, las Filipinas, desde entonces a nuestros días, han logrado superar las dificultades hasta verse situadas a la misma altura de la civilización actual y terminó expresando un saludo a sus compatriotas filipinos y a sus hermanos españoles.—(Cifra).

## Atentado frustrado contra Adenauer

Una bomba en un paquete dirigido a él hizo explosión en la Comisaría de Policía de Munich

BONN.—Oficialmente se anunció anoche que han resultado heridas varias personas en la explosión que hizo en la Oficina de Correos de Munich una bomba encerrada en un paquete dirigido al canciller Adenauer. La Policía ha manifestado que un especialista en bombas que realizaba las operaciones técnicas oportunas ha resultado gravemente herido al producirse la explosión, y se teme que fallezca. Varios policías que estaban presentes durante la operación han resultado asimismo heridos.

Fallece uno de los heridos

MUNICH.—Ha fallecido a consecuencia de las heridas sufridas en la explosión el técnico en explosiones Karl Reichert, de cuarenta y seis años de edad. La ex-

## Aparece el cadáver de un hombre, flotando en las aguas del Ebro

CASPE, 28.—Flotando sobre las aguas del río Ebro, ha aparecido el cadáver de un hombre, que, reconocido, ha resultado correspondiente a Santiago Barruendo, quien desapareció de su domicilio el pasado día 10 de febrero, desconociéndose su paradero.—(Cifra)

plosión arrancó a Reichert las dos manos y le causó, además, graves heridas en otras partes del cuerpo. Reichert falleció a poco de ingresar en el hospital.

La explosión se produjo en el sótano de la Comisaría de Policía de Munich y no en la Oficina de Correos, como se dijo en un principio. Según se informa, al intentar desmontar la bomba, Reichert tocó el fulminante, produciéndose la explosión del artefacto, que era de fabricación casera.—EFE.

El paquete fué entregado por dos muchachos

La Policía ha declarado que el paquete que contenía la bomba fué entregado por dos muchachos que lo habían recibido a su vez de un desconocido. Parece que hay más personas heridas, además de los dos empleados de Correos.

El canciller no hace comentarios

Adenauer no ha hecho comentario alguno al conocer la noticia. Este es el primer intento contra la vida del canciller Adenauer que ha sido conocido.—EFE.

## Violenta colisión de un automóvil y una moto en Barcelona

BARCELONA.—En el paseo del General Mola, a consecuencia de un choque entre una motocicleta y un automóvil, resultó gravemente lesionado Juan Lloréns Izquierdo, que fué trasladado a una clínica particular.

## Audiencia de Pío XII a un ministro judío

CIUDAD DEL VATICANO.—Su Santidad el Papa Pío XII recibió esta mañana en audiencia al ministro de Asuntos Exteriores del Gobierno judío de Tel-Aviv, Moshé Sharett. La audiencia duró quince minutos.—EFE.

## El gigante Evans mide 2,80 metros

Hasta los quince años su estatura fué normal

NEUVA YORK.—Ha llegado a esta ciudad en el trasatlántico «Queen Mary» el gigante Ted Evans, que tiene una estatura de 2,80 metros y un peso de 180 kilogramos. Evans, que ha venido a los Estados Unidos para unirse a una compañía de circo, ha manifestado que hasta los quince años era un muchacho normal, más bien, y esto le hizo pensar en ser «jockey». Sin embargo, un día, jugando al fútbol, sufrió una lesión que, según los médicos, alteró ciertas glándulas. Desde aquella fecha se inició su crecimiento extraordinario, alcanzando a los veintidós años los 2.10 metros.

A su llegada a Nueva York ha dicho que no es feliz. Al referirse a su peso dijo modestamente: «No es mucho para mi estatura; pero es mucho para tenerlo que llevar siempre encima». Una de sus preocupaciones es la de tener que dormir en el suelo cuando sale de casa.—EFE.

## Una bandera para el “Club Gredos” de la O. A. R.

En los escaparates del comercio de don Enrique Jiménez, se encuentra estos días expuesta la nueva bandera que, costada por las madrinas del Club Gredos, de la Obra Atlético-Recreativa, será entregada por las mismas a este Club en un acto que se celebrará el próximo domingo en el «Cine Gredos».

En dicha enseña, ha sido primorosamente bordado el escudo de dicha Organización juvenil y completa el ornato del citado escaparate varios trofeos y material correspondiente a los diferentes deportes que practica dicha Sociedad.





# Sección religiosa

Se están celebrando las solemnidades de la Semana Santa con fervoroso entusiasmo. Salíó del Humilladero la Procesión de los Pasos. En la Catedral hubo el Pontifical de la mañana y la Consagración de Oleos. Por la tarde el Mandato que predicó por vez primera ese coloso de la elocuencia sagrada que se llama don Gervasio Esteban. Centenares de hombres le oyeron entusiasmados. ¡Qué párrafos más sublimes salieron de sus labios hablando de la humildad y caridad de Nuestro Señor Jesucristo! En la sacristía nuestro Prelado le apretó fuertemente las manos en señal de aprobación. El sermón de Pasión lo pronunció don Juan Muñoz. El lector que conozca la sabiduría de este canónigo podrá formarse una idea de su labor verdaderamente meritoria. Mucha gente le oyó a las siete de la mañana.

—La subasta celebrada anteaer en el Ayuntamiento, de algunas fincas del Estado, despertó la curiosidad general por ser una de las que se enajenaban la dehesa o monte llamado de Casa Gata.

La subasta por pujas a la llana estuvo muy animada, tomando parte en ella don Mariano Paradinas, don César Jiménez, don Luis Felipe Sierra y don Ricardo Ferrero.

## Primavera

La semana pasada nos ha traído la nueva primavera sin cumplimentar su alegre llegada con las aguas tan necesarias para nuestros campos, dada la excaez de la verdad durante el invierno. Los campos piden agua y parecen aterrarse ante la benignidad de estos días que más parecen de estío que de primavera y sienten abrasarse sin esas gotas que calmarían sus ansias. Luce un sol verdaderamente abrasador en toda la extensión de este valle y, mientras los campos se agostan, los árboles, con la rotura de sus yemas, dan a la luz la alegría de sus nuevas bajas ofreciéndonos su sombra protectora. Se desechan las prendas de abrigo y los espíritus se sienten inundados de esta alegría primaveral que nos hace sentirnos más jóvenes. Quiera Dios que la llegada del agua deseada sea el complemento optimista de esta euforia juvenil que la primavera engendra en los corazones. Pidámoslo con fe y Dios atenderá nuestras oraciones.

## SOTILLO DE LA ADRADA

### Consejo Comarcal del Movimiento

Se está celebrando en esta lo-

calidad una reunión del Consejo Comarcal del Movimiento, presidido por las altas jerarquías provinciales y al cual asistirán los jefes locales y delegados de los distintos servicios. Esta reunión del Consejo Comarcal, tiene como motivo principal aunar esfuerzos en todos los servicios para que la Falange en nuestra provincia sea un vivo ejemplo para las demás.

## PIEDRALAVES

### Festividad de San José

Con motivo de la festividad del Santo Patriarca y ofrecida por los obreros del ramo de la madera, tuvo lugar el pasado día 19 en nuestro templo parroquial, una misa cantada por el coro de Acción Católica bajo la dirección de nuestro párroco don Tirso Cisneros y oficiada por el reverendo padre Jacinto Eterovic, dominico y capellán accidental del convento de Religiosas Dominicanas Misioneras, de reciente fundación en nuestra villa. Ocupó la sagrada cátedra este mismo padre, de nacionalidad croata, quien en perfecto español y a través de numerosos pasajes de la vida del Santo, nos ofreció bellos y magníficos ejemplos. En el transcurso de la misa tuvo lugar la colecta anual a beneficio del Seminario Diocesano, la cual, según nos comunica nuestro párroco, dió un resultado satisfactorio. Al finalizar la Santa Misa se celebró la procesión portando las andas del Santo, obreros del ramo de la madera, testimoniando un homenaje fervoroso a su Santo Patrono y siendo acompañado por la totalidad de la población en su recorrido a través de las calles principales.

Por la tarde y como festejo profano, tuvo lugar en el campo de deportes un partido de fútbol entre obreros de las dos fábricas de maderas existentes en la localidad, partido que resultó muy disputado, finalizando con empate a dos tantos. En ambos onces se notó la presencia de varios veteranos que lo hicieron muy bien, destacando los porteros Chiribas y Moreno, así como el defensa Vicente.

## Obras municipales

La pasada semana han finalizado las obras de reparación del puente llamado de «las Escanales» que levantado sobre la garganta se encontraba en un estado casi ruinoso y ofrecía grandes peligros al tránsito.

—Actualmente se está procediendo a la instalación de alumbrado eléctrico por el paseo que conduce a la garganta, hasta la fuente de San Roque, lugar muy frecuentado por los numerosos turistas que nos visitan.

## De días

El día 19, festividad de San José, celebraron su fiesta onomástica, el industrial de esta localidad don José Hernández Díaz y la niña María José, hija de nuestro buen amigo don Julio del Ama. Con tal motivo fueron numerosas las personas que desfilaron por dichos domicilios siendo espléndidamente obsequiados.

## Mundo deportivo

En la tarde del pasado día 19, tuvo lugar en nuestro campo de deportes, un encuentro amistoso de fútbol entre los equipos representativos de La Adrada y Piedralaves, encuentro que finalizó

## MARZO

Día 29, Sábado.—Santos Cirilo Victorino, Eustasio, La misa y oficio divino son del sábado, con rito simple y color morado.

## Asociación Católica de Padres de Familia

Mañana sábado, día 29, tendrá lugar el Retiro mensual, en la capilla de la Casa de A. C., a las ocho de la tarde.

Se ruega la asistencia de todos los asociados.

## EJERCICIOS ESPIRITUALES

### Para jóvenes universitarios y profesionales

Régimen de internado, del 2 al 6 de abril, en la Casa Diocesana de Ejercicios, dirigidos por don Baldomero Jiménez Duque.

## Semana Espiritual del Joven

Tendrá lugar en la iglesia de la Magdalena, del 24 al 30 de marzo.

Los días 25, 26, 27, 28 y 29, a las ocho menos cuarto de la mañana, meditación y misa. Por la tarde, a las ocho menos cuarto, plática, rosario, meditación y bendición con el Santísimo.

## TIEMPO DE PASION Dominica de Pasión

(Privilegiada de primera clase; Semidoble. C. morado)

Si estudiamos un poco la liturgia, la Semana Santa es una elegía entonada por la Iglesia Católica a la Pasión del Señor. Y esta Dominica de Pasión es como un preludio de esa elegía. En ella se han acentuado en gran manera las manifestaciones, aun las externas, de luto y de penitencia. Las imágenes de los santos y las cruces aparecen cubiertas con velo morado; el órgano ha vuelto a enmudecer. En la misa se suprime el salmo *Judica me* y el *Gloria Patri* del *Introito* y del *Lavabo*.

Va llegando la hora de preparar nuestros corazones para asis, tir a aquella semana tan conmovedora, no con espíritu de curiosidad, sino con devoción fervorosa, mortificados, para captar mejor sermones, procesiones, oficios, via-cruces. Semana de estar continuamente pensando y meditando en aquél Cenáculo de la Eucaristía y en aquel Monte de la Cruz, donde el corazón de todo un Dios agotó, si es posible, su inefable amor al hombre.

Semana Santa por antonomasia... Semana Mayor... Hermosa preparación, repito, esta dominica y los restantes días de la semana, para la Inmediata. Hoy el «Introito» reconoce al Señor por Dios y fortaleza nuestra. En él deseamos llegar al monte santo

## Pago

extraordinariamente mobiliarios, pianos, cuadros, porcelanas, condecoraciones, miniaturas, arañas, libros, infinidades de objetos en plata, cristal o bronce y toda clase de antigüedades. Parador de la Fruta Preguntar por Hidalgo. Telef. 582

con la victoria de los locales por cinco tantos a cero. El tanteo no refleja la marcha del encuentro, no mereciendo perder La Adrada por esa diferencia de tantos, debidos casi en su totalidad, a la clase excelente del interior Pepe, de Piedralaves, figura destacadísima del encuentro en unión de los defensas Luis, Enrique y Marcario, así como el medio Nito. La Adrada posee un equipo joven que se pasa muy bien la pelota pero no profundiza en el área, motivo por el cual tuvo poco trabajo el meta local. Arbitró muy bien y con imparcialidad el aficionado local Vicente Antequera.

Mateo Hernández.

## ¡Agricultores...! ¡Ganaderos...!

Vuestros molinos trituradores funcionarán perfectamente afilando sus discos en LARRETA, 4, Avila, Cuchillería

# FIDALGO

Publicidad Almanzar

■ Día 30: A las nueve de la mañana, en la iglesia de *Santo Tomás*, Misa de Comunión, oficiada por el excelentísimo señor, Obispo, que al final dará la Bendición Papal.

## Padres Paúles

Todos los días de Cuaresma, a las siete y media de la tarde, se rezará el Santo Rosario, y elejercicio del Via-Crucis, terminando con la bendición con el Santísimo.

## Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo, todos los días a las seis de la tarde.

Todos los días de Cuaresma, después de estos cultos, se hará el ejercicio del Via Crucis.

## SABADO SANTO

### Vigilia Pascual

Folleto de los Oficios y la Misa de Semana Santa, después de las últimas modificaciones.

Se venden en las Parroquias y en la Casa Social, de siete a diez todos los días.

y a los tabernáculos del Señor, guiados por la luz y la verdad divinas. «La Oración» es para que Dios omnipotente nos mire propicios y con su gracia seamos regidos en el cuerpo y con su protección guardados en el alma».

La «Epístola» nos presenta a Jesucristo como el gran Pontífice que nos había de alcanzar los bienes venideros por medio de un Tabernáculo más excelente y más perfecto, no hecho a mano...; un Pontífice que se iba a presentar no con sangre de machos de cabrios, ni de becerros, sino con la sangre propia... Y así entró para siempre en el Santuario del cielo habiendo obtenido una eterna redención del género humano...

¡Qué grande y excelsa es la figura de este eterno Sacerdote, de este Sumo Pontífice del Nuevo Testamento limpiando nuestras conciencias de las obras muertas de los pecados! Su sangre redentora es de una eficacia infinita para expiar las prevaricaciones de los hombres. Porque si la sangre de los machos cabrios y de los toros... purificaba legalmente a los inmundos, ¿cuánto más la sangre del Cristo inmaculado? Con toda verdad podemos llamarle «mediador del Nuevo Testamento» para recibir la herencia eterna prometida a los que han sido llamados en ese mismo Cristo Señor nuestro.

El «Gradual» es una súplica dirigida al Señor para que nos libre de nuestros enemigos, enseñándonos a cumplir con su divina voluntad. Y así El nos ensalzará el hombre mismo... «Y el Señor porque es justo, cortó la cabeza a los impíos, que desde mi juventud me han asaltado y han fabricado sobre mis espaldas y por largo tiempo me hicieron sentir su crueldad» (Tracto). Y el «Ofertorio» es una alabanza al Señor, de todo corazón. Y una súplica para que nos favorezca y

nos dé vida para guardar los divinos preceptos. Y seguimos en la «Secreta» rogando al Señor que mediante estos presentes desate las ataduras de nuestra maldad, y nos alcance los dones de la divina Misericordia. «La Comunión» es un recuerdo de la Sagrada Eucaristía, «que debemos recibir en memoria del Señor»; y la «Poscomunión» es otro ruego para que «los que nos regalamos con los misterios del Señor, seamos defendidos con auxilios perpétuos».

Resalta en esta Dominica, al igual que en todas, el interés e importancia del Santo Evangelio. Por eso le dejamos para el último en estos comentarios litúrgicos; para que se quede más grabado en nuestros corazones.

¡Que hermosa oportunidad! Precisamente en el dintel de la Pasión y antes de dar la vida por nosotros, en aquel ambiente acentuado de hostilidad farisáica de aquellos «dirigentes» del pueblo judío, se encara majestuoso y sereno Jesucristo contra aquellos malvados y les reconviene: «¿quién de vosotros me convencerá de pecado? Pues si os digo la verdad, ¿por qué no me creéis?».

Supone esta actitud de Jesús ante aquellos enemigos una seguridad absoluta de la justeza de las palabras y de las obras del mismo con la ley. La santidad de Jesucristo es indiscutible. Eran de mucho cuidado todos ellos; y por añadidura enemigos encarnizados. Y tan limpia era la figura de Cristo, que ante ella aquellos enemigos se muerden los labios y no se atreven a replicar nada ante aquella serie de réplicas que Jesús les dirige después de las objeciones que le presentan. ¡Jesús era santísimo! ¡Jesús era un glorificador de su Padre celestial! ¡Jesús era sublimemente sincero!

¡Jesús era Dios! He aquí el dogma fundamental de nuestra religión, demostrado no solo por los milagros obrados por El, sino además por el Evangelio de hoy. Tanto pesaba en el ánimo de aquellos judíos el Evangelio de esta dominica que al no encontrar razones con que rebatirle «cogieron piedras para tirárselas»; eso era el signo de la impotencia de aquellos envidiosos. «Mas Jesús se escondió y salió del templo»; la sinceridad y salió de aquellos que se escondían y salieron de la careta. Aquellos sepulcros blanqueados no podían resistir tanta valentía.

Exactamente lo que ocurre hoy a la Iglesia allende el telón de acero. Aquellos... herederos de la táctica farisáica tampoco pueden soportar la santidad, valentía y sinceridad de los Obispos... Por eso los tiran piedras, esto es, los encarcelan y matan. La historia se repite.

J. Jiménez Jiménez, Canónigo.

## Transformadores

Todas potencias y tensiones

## T. VELAZQUEZ

Apartado 67.—Medina del Campo



## El tiempo

Cuando llegan estas fechas y especialmente cuando la Primavera obedece a la cronología oficial tan exactamente como este año cualquier otra información cede en rango ante la referencia al tiempo.

Arenas se engalana sacando del olvidado arcón del invierno la graciosa belleza de sus flores y la suave caricia de su clima. Y así, exultante y prometedora esta campaña incomparable de Arenas agota con justicia encomios y ponderaciones.

A la entrada de esta comarca hermosa y feracísima donde todos los grados y matices de la belleza natural hallan su espacio y al empezar este admirable tiempo de la primavera, debiera colocarse una alta y visible invitación para cuantos tienen aún despierto el sentido de la belleza y el decoro cósmico: el más elocuente rastro de la hermosura de Dios y el más nutricional alimento de la belleza del alma.

## El gremio de la madera y su Santo Patrono

Organizado por la Delegación Comarcal de Sindicatos se ha celebrado con gran solemnidad la fiesta de San José. Patrono del gremio de la Madera,

Con la generosa cooperación de los empresarios durante los días 17 y 18 a las cinco y media de la tarde el asesor religioso comarcal de Sindicatos y cura ecónomo D. Félix Carretero pronunció sendas conferencias cuaresmales para los productores madereros en su casi totalidad. El día 19 y en la Capilla del Santo del Santuario de San Pedro se celebró la misa de comunión en la que tras una plática del asesor religioso se acercaron a la Mesa Eucarística cerca de un centenar de empresarios y productores de la madera a quienes acompañaban el primer teniente de alcalde don Raimundo González, el jefe local de F. E. T. don Mariano Fernández y el delegado Sindical

comarcal con todos los funcionarios de la C. N. S.

Terminada la Santa Misa y tras una breve alocución del delegado Sindical se sirvió en una de las dependencias del convento un suculento desayuno de Hermandad cosreado por los empresarios.

Por la tarde y patrocinado por el gremio se celebró un animado partido de fútbol del que el ex jugador local y procurador de los Tribunales don Vidal Gómez González hizo la descripción que luego añadimos.

S. S.

## Fútbol Local

### Educación y Descanso frente a la Peña Deportiva

A las 4'40 dió comienzo el partido eligiendo terreno el equipo de la Peña Cultural. Se registra un buen avance de Educación y Descanso bien cortado por la defensa de la Peña que envía el balón a su extremo derecha efectuando una internada con tiro a la puerta que sale fuera. El juego bastante nivelado se desarrolla en el centro del campo si bien se producen buenos avances que llegan hasta la zona de peligro oor uno y otro bando.

A los 15 y 20 minutos de juego se tiran dos corners uno por cada parte sin consecuencias. Al despejar un defensa de la Peña es despejado por un extremo sobre puerta produciéndose el primer gol de Educación y Descanso al parecer por deslumbramiento del portero contrario. Presiona la Peña buscando el empate pero la defensa de Educación y Descanso se muestra segura. Se produce un corner que el árbitro no señala ante las protestas del público. Hay un buen avance de la Peña con un tiro imponente del extremo izquierda que dando en el ángulo superior de la portería sale fuera. Final del primer tiempo.

Al comenzar el segundo la Peña se lanza decididamente al ataque consiguiendo empatar a los

(Continúa en 3.ª página)

# Complicaciones en la producción agrícola

Ya es sabido de siempre que la producción agrícola pende tradicionalmente de la ley de los rendimientos decrecientes. El labrador situado entre el mercado y el consumo con la natural influencia del juego de los precios, tiene que encontrarse siempre muy alerta frente a las diferencias de cotización que se producen en los mercados, diferencias que inclinan al consumidor hacia unos artículos o hacia otros, según su baratura.

En los presentes momentos estamos asistiendo a uno de estos procesos que pudiéramos decir de competencia de precios. Se trata de la remolacha y de la patata. Durante bastantes años la política oficial de retención en posiciones bajas de los precios de la remolacha había hecho que los labradores se inclinaran por la patata, que se pagaba mejor. Pero este año último la cosecha de patata ha sido fuerte. Han sido fuertes otras cosechas de productos alimenticios básicos, se ha dispuesto de mayores cantidades de cereales y leguminosas también y la patata ha sufrido una baja tremenda en los precios. Aquellas patatas que hace dos o tres años llegaban a pagarse, de estraperlo, claro está, a cuatro y cinco pesetas kilo en las tiendas, este año en los campos palentinos y en Medina, han llegado a venderse a 35 y 40 céntimos. Y en estos momentos, es corriente ver en las tiendas el cartel anunciando que se venden a 75 céntimos el kilo, y en el mercado de Barco de Avila también se venden todas las que se quieren, a 0,40 pesetas.

Esta caída tan tremenda de los rendimientos patateros por hectárea ha traído una huida general de la siembra de este tubérculo. Por eso este año el labrador va a lanzarse a la remolacha con una tal decisión que los fabricantes de azúcar han tenido que tomar sus medidas porque la demanda de contratos para remolacha adquiriría tal cariz que estaban viendo que la producción de azúcar llegaba a toneladas desconocidas y sobre todo inesperadas. Y de una manera especial en Andalucía ¿Por qué? Todo dependía de los precios. El agricultor que había visto arruinarse su campaña patatera, ahora ya trasladaba al cultivo remolachero, convencido, pues así es, que en la remolacha, produzca lo que produzca, nada tiene que temer del proceso comercial, puesto que las fábricas de azúcar le pagan religiosamente, tonelada tras tonelada, el precio a que contrató. Esto trae a la mano que en muchas regiones hay una baja al 50 por 100 de las tierras respecto a años anteriores dedicadas a la patata.

Pero estas complicaciones de carácter comercial, nacidas de que el público mariposea del consumo de unos alimentos a otros en función de la economía de precios que consiga, está trayendo para muchos otros productos problemas semejantes de caída de precios. Y tenemos también un caso preciso en el arroz. El arroz, que en años anteriores se pagaba por el público a 12 y 14 pesetas el kilo, ahora lo encuentra a siete y no lo quiere comprar. Habiendo sido la cosecha anterior grandísima, una de las mejores de España —se habla de 350.000 toneladas—, ahora no hay forma de venderlo. Y no es que hayan caído los precios solamente, es que con los precios bajos nadie quiere llevarse el arroz, del que sobran sus buenas 100.000 toneladas. El problema tiene su importancia porque la próxima cosecha va a venir a engrosar el «stock» actual. Claro que hay que recordar que en España, en tiempos normales, ha sucedido siempre lo mismo. Y hubo que exportar el arroz siempre porque aquí no lo podíamos consumir enteramente. Y eso es lo que está sucediendo ahora, buena prueba de que comienzan a sobrar ya alimentos de carácter agrícola.

# LA SANTA MISA DE SONSOLES

Cuando los domingos y días de fiestas llega a nosotros el tañido alegre de las campanas lejanas del Santuario de la Santísima Virgen de Sonsoles, tañido que se adentra en lo más recóndito de nuestra alma embriagándola de dulzura y alegría que hace vibrar nuestro espíritu; ese sonido de campanas que a mi me parece es la voz que la madre eligió para llamar al corazón de sus hijos, voz que a veces me hace envidiar profundamente a esos centenares de hermanos que tienen la dicha de oír los domingos y días de fiestas la Santa Misa en el Santuario de la Virgen de Sonsoles, y es que en esta iglesia o pedacito de cielo caído sobre esta bendita tierra, cuya nave pequeña y silenciosa, parece dormir a la sombra de su rústico campanario, ante la presencia de la Madre buena que sonríe a todos en medio de su dolor sereno, el olor de los cirios y del incienso, que se funde con el perfume de santidad y heroísmo de la Santa Avileña, que constantemente flota por el ambiente, produce tan honda emoción en el alma de los fieles, que hace que la Santa Misa en esta ermita, revista tanta solemnidad como puede ofrecerla la más imponente fiesta religiosa en la más suntuosa catedral.

¡Ah! pero cuántas personas dirán, ¡el Santuario de Sonsoles está muy lejos y por añadidura cuesta arriba! Ciertamente es que dista de la ciudad unos cinco kilómetros, pero, ¿cuántos miles de creyentes por la carencia de templos y de sacerdotes tienen que desplazarse varios kilómetros de sus hogares para oír la Santa Misa los domingos y días de fiestas? En cuanto a la altura, nadie ignora que los más celebrados Santuarios radican en la cumbre de los montes más o menos elevados. En las alturas, el hombre se cree transportado a regiones sublimes; siente mejor la idea de lo grande, se considera más cerca de Dios, y por tanto ora con mayor fervor, circunstancias estas que nuestros antepasados debie-

ron tener en cuenta para erigir en las primeras estribaciones de la Cuerda de los Polvisos el Santuario de la Virgen de Sonsoles. Ahora bien, si miramos bajo el aspecto espiritual el trabajo o sacrificio que supone subir al Santuario, veremos que ello está suficientemente compensado: primero por ser grato a los ojos de Dios Nuestro Señor y de su Santísima Madre, y segundo por aquello de que lo que a veces creemos que nos cuesta trabajo o sacrificio, se transforma luego en un don del cielo. Por otra parte, la subida al Santuario ofrece en cada época del año especial interés, aun para las personas que lo frecuentan y saben de memoria todos sus bellos rincones. ¡Oh! pero una vez en lo alto, la vista se cansa en la contemplación de tan maravilloso panorama, verdadera orgía de colorido y belleza, digno de ser trasladado al lienzo por el más hábil pincel; entonces la vista se recontra en el interior del Santuario, y en el camarín de la Virgen admira con santa emoción la colección de azulejos del siglo XV, y en la sacristía los numerosos exvotos y ofrendas, testimonio fehaciente

de las gracias y favores recibidos por los fervientes devotos de la Santísima Virgen; y allí en el profundo recogimiento de la nave de la iglesia, donde todo es calma y serenidad, la vida parece quedar en suspenso... y en los labios va cristalizando lentamente una fervorosa oración en acción de gracias al Creador de tanta grandiosidad.

La inquebrantable fe, amor y devoción de los hijos de Avila y del Valle Amblés a la Santísima Virgen de Sonsoles, hace que, mientras otros Santuarios han perdido gran parte de su popularidad y otros han quedado oscurecidos por causas fáciles de imaginar, este Santuario de Sonsoles cada día se engrandece y adquiere mayor popularidad, y este engrandecimiento obedece, sin duda alguna, al gran fervor religioso de Avila, ciudad que por ello ha merecido el sobrenombre de «mística».

En fin, ¡ABULENSES! No enviemos a los asiduos dominigueros a la Santa Misa de Sonsoles. ¡Imitémosles!... querer es poder.

S. Iglesias

# KALEIDOSCOPIO

Una de locos

Pasaba cierto día su consulta un médico alienista en un Sanatorio psiquiátrico y observó que todos los internados tenían gran número de arañazos, en la cara, pecho, piernas y brazos. Extrañado del caso preguntó a uno de los encargados del cuidado de los enfermos.

—Oiga, Regúlez ¿qué ha sucedido que todos los internados tienen el cuerpo cubierto de arañazos?

—¡Calle usted doctor!—contestó Regúlez—. Cosas del enfermo que ingresó anoche que reunió a unos cuantos y los llevó al jardín, dibujó una raya en el suelo y ofreció 20 duros al que fuera capaz de pasar por debajo de ella.

Una terrible amenaza para el Mundo

El Continente Antártico, casi en su totalidad desconocido, tiene una altitud de 2.765 metros y es bastante más extenso que Europa entera. La masa de hielo que le cubre es el macizo helado más grande del mundo, calculado en 22 millones de Km<sup>2</sup>.

Si esta masa se deshelara haría subir el nivel de todos los mares en 55 metros, con lo que muchas de las extensiones terrestres actuales desaparecerían debajo del agua. De Europa no quedaría más que un conjunto de islas: Inglaterra e Irlanda asomarían algunas cumbres; desaparecerían Holanda y Bélgica, parte de Dinamarca y de Francia, el Norte de Alemania y grandes extensiones de Rusia.

Menos peligro encierra en potencia la gran Groenlandia, a pesar de que en sus 2,2 millones de km<sup>2</sup>, la mayor extensión peninsular que se conoce, mantiene una capa de hielo de 1.200 metros y en algunos sitios se han registrado hasta alturas de 2.000 m.

# Las nuevas drogas contra la tuberculosis están en periodo de ensayo

Nota de la Dirección General de Seguridad

MADRID. — La Dirección General de Sanidad ha facilitado la siguiente nota:

«Desde hace unos días se están ensayando en los centros oficiales del Patronato Nacional Antituberculoso las nuevas drogas para la tuberculosis. Es prematuro adelantar nada en cuanto a los resultados obtenidos por las mismas, dado el poco tiempo transcurrido desde que se iniciaron estos ensayos. Ello obliga a mantener momentáneamente cierta reserva: pero en cuanto se tengan datos concluyentes se pondrán en conocimiento del público en general, y, si las pruebas son efectivas, se tendrá abastecido el mercado de este producto. Mientras tanto, el público debe abstenerse de utilizar dicho producto, que no está todavía lo suficientemente ensayado, advirtiendo que la Dirección General de Sanidad declina toda responsabilidad de la venta que se pueda hacer de mismo, la cual no está todavía autorizada, siendo, por tanto, clandestina, pudiéndose prestar, por falta de control del mismo, a fraudes de todo tipo y ser contraproducente para las personas que lo utilicen.»

# Maquinaria

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. Marodán y Rezola, S. L. Ingenieros. Logroño. Representante para la provincia: Representaciones AVILES LARRETA, 5. — AVILA

Lea usted El Diario de Avila

# Mercados de Medina del Campo y Talavera de la Reina

En Medina del Campo

El mercado estuvo animado, a pesar del mal tiempo; se hicieron numerosas ventas, con firmeza en las cotizaciones. En lanar, las ovejas sueltas se vendieron de 350 a 375 pesetas; de 500 a 550 pesetas, emparejadas; de 340 a 360 pesetas, corderos; a 200 y 225 pesetas, corderas, y a 175 y 210 pesetas, corderos.

En porcino, los ejemplares blancos de siete semanas se cotizaban de 275 a 400 pesetas; de 225 a 325 pesetas, negros de igual tiempo; de 375 a 525 pesetas, blancos de tres meses; de 300 a 425 pesetas, negros de igual tiempo; de 450 a 750 pesetas, blancos de seis meses; a 400 y 575 pesetas, negros de igual tiempo. El ganado cebado se cotizó a 19 y 20 pesetas kilo vivo, negros y colorados.

En vacuno, el ganado de labor se cotizó de 13 a 20.000 pesetas la pareja de bueyes, según clase; de 8 a 12.000 pesetas, la pareja de vacas; de 7 a 12.000 pesetas, una, vacas de leche; de 4.000 a 7.200 pesetas, vacas para carne; desde 2.750 a 3.500 pesetas, chotos grandes, y desde 775 a 1.750 pesetas, terneras.

En Talavera de la Reina

Numerosa concurrencia de ganaderos y compradores y ganado

# Donan sangre a una mujer operada

GRANADA. — Anoche, próximamente a las once y media, fué sometida a una grave intervención quirúrgica una mujer llamada Concepción Peña Hidalgo, de Motril. Su estado era gravísimo, y hubo necesidad de hacerle una transfusión de sangre, de cuyo grupo no había de momento en el Hospital. Previa la oportuna autorización del decano de la Facultad de Medicina, radió la emisora local esta urgente petición, y en el espacio de unos minutos se presentaron en el Hospital de San Juan de Dios medio centenar de personas, que ofrecieron su sangre para salvar a la mujer recién operada.

Se da la nota curiosa de que la mayoría de las personas que ofrecieron su sangre llegaron al Hospital en taxímetros. — (Cifra).

**RELOJES**  
SUIZOS A PLAZOS Y TERCEROS  
10 AÑOS GARANTÍA—MUY FACILIDAD  
DE PAGAR.—PRECIOS CATALOGO GRATIS  
RELOJERIA HISPANA. - AVE. 29 - ZAMORA



# Nota de la Junta Directiva del Avila C. de F.

El próximo día 2 de abril partirá con destino a Africa, donde cumplirá sus deberes militares, el jugador del Avila C. de F. Ignacio Córdoba, más conocido por su pseudónimo de «Tato». Para nadie es desconocido el coraje, pundonor, nobleza y bravura con que éste diminuto y simpático muchacho ha defendido los colores de nuestro Club. Siempre disciplinado y sufrido no ha faltado su nombre en ninguna de las alineaciones del Avila durante la temporada y siempre puso toda el alma en la pelea, por lo que se supo captar las simpatías tanto de los aficionados avilenses, como de cuantos por esos campos le vieron actuar.

Al despedirle desde estas líneas, además de desearle todo género de venturas en la etapa que va a emprender, queremos manifestarle todo nuestro afecto, gratitud y reconocimiento por su colaboración entusiasta y desinteresada, que unida a la de sus restantes compañeros ha hecho posible la supervivencia del Avila y la admiración y simpatía que por él se siente en toda España, a la vez que le aseguramos que su recuerdo vivirá siempre en nosotros y celebraremos su retorno a esta Ciudad cuya afición tanto lo quiere.

Por todo celo y para darle una prueba fehaciente de que los sentimientos de esta afición no solamente son representados por frases elogiosas, y creyendo interpretar el sentir de socios, jugadores y aficionados, hemos organizado para el próximo domingo, día 30, un partido entre dos conjuntos avilenses, en beneficio y homenaje a Ignacio Córdoba, al que será entregada la recaudación que se obtenga y al que han prestado gustosos su colaboración todos los jugadores locales. Se tiene la intención de que formen en un bando los jugadores más veteranos que han vestido la camiseta del Avila —entre ellos Agustín y Rubichi— y en otro los más jóvenes y con ellos destacados elementos del Campeonato local.

Esperamos que todos los socios del Avila contribuyan con su presencia y aportación económica al mayor éxito de esta idea, rogando a aquellos que no puedan asistir abonen su entrada, para demostrar al homenajeado su afecto.

Se ha fijado como aportación mínima para los socios protectores, de número y especiales la de una peseta y para los femeninos e infantiles la de 0,50. Para los no socios la de dos pesetas caballe-

ros y 0,50 señoras y niños. Asiento de tribuna, excepto abonados, una peseta.

Aprovechamos esta ocasión para participar a todos los aficionados que nos estamos ocupando de la organización de un interesante Torneo de Primavera, que cubra las fechas que faltan hasta fin de temporada, de cuyos detalles les tendremos al corriente.

También testimoniamos nuestro más profundo agradecimiento por la colaboración prestada por todos al rotundo éxito de los actos del pasado domingo, con motivo de la visita del Cacereno.

La Directiva.

# O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7. (Sorteo del día 27 de marzo) Premiado con 50 pesetas el número 283. Y con 5 pesetas los terminados en 83

# Préstamos hipotecarios

sobre rústicas, urbanas y construcciones. Largo plazo amortización, reducido interés.

Apartado 10.049.—MADRID

Necesitamos agentes capacitados

### Hoy pronunciaron interesantes charlas varios delegados provinciales de Servicio

Continuando las tareas de este Consejo, esta mañana a las nueve y media, empezó la discusión de las conclusiones establecidas por las diferentes ponencias con la intervención de los consejeros provinciales en la deliberación previa. Esta discusión, continuó a las seis de la tarde, siendo aprobadas las cinco ponencias por el pleno del Consejo.

En el salón de sesiones, a las once y media pronunció una charla sobre la Sección Femenina, la delegada provincial de este Servicio.

A las doce y media, el jefe provincial del Movimiento y delegado de Servicios continuaron despachando con los mandos locales de los pueblos.

Por la tarde, a las cuatro, dirigió una charla sobre su servicio el delegado provincial de Auxilio Social, M. I. señor don Teodoro García Robledo. A continuación habló sobre problemas de interés social y relación con organismos oficiales, el consejero del Movimiento, camarada Mateo Martín Velasco, inspector provincial de Trabajo.

Como terminación de los actos de hoy, a las ocho habrá pronunciado una charla, sobre organización sindical, el delegado provincial de Sindicatos. Seguidamente el delegado de Auxilio Social proyectará un interesantísimo documental sobre la labor de este servicio.

Todos los actos son seguidos con gran interés por los asistentes que se interesan vivamente por todos los problemas que se plantean en este importante Consejo Comarcal.

## Charlas culturales en el "Colegio San Juan de la Cruz"

En la tarde de ayer, día 27, el Colegio «San Juan de la Cruz» inició una serie de charlas de carácter cultural, que a lo largo del curso actual efectuarán los alumnos de los dos últimos cursos, con el fin fundamental de que éstos vayan ampliando conocimientos que pueden serles útiles en el futuro.

La primera de estas charlas corrió a cargo del alumno de séptimo curso, Luis García Arés, quien, ante la presencia de los profesores y compañeros del Centro, disertó con amenidad y soltura sobre el importantísimo tema del átomo, que tantos desvelos ha proporcionado a la ciencia en estos últimos años.

Tras unas breves palabras del ilustrísimo director, don Ricardo García, en las que hizo notar los propósitos que se persiguen en estas disertaciones, el alumno García Arés inició este tema transcendental de divulgación científica sobre la teoría atómica haciendo primeramente un ligero estudio de la materia y de la diferencia entre energía potencial y cinética y exponiendo a conti-

nuación de modo magistral, y por medio de gráficos clarísimos, la historia del átomo, su constitución, la energía atómica y la eléctrica y destacó luego la vital trascendencia del Uranio en la desintegración atómica.

Tratando además otros muchos puntos de este singular tema, concluyó haciendo un caluroso y ferviente elogio de las Ciencias y animando a sus compañeros a seguir el camino de éstas para la realización de grandes empresas en lo venidero.

Al final de la charla, García Arés fué muy aplaudido y felicitado por todos los asistentes al acto.

Siguiendo las normas formativas del Colegio, serán pronunciadas otras conferencias por sus alumnos donde irán exponiendo sucesivamente sus temas preferidos, encaminados siempre al conocimiento de verdades que muestren de modo evidente la grandeza de las Obras de Dios.

Juan Segovia Otero.  
(alumno de 7.º curso)

## Anoche estallaron dos bombas más, en Túnez

### El bey ha recibido al residente francés, esta mañana

TUNEZ, 28. —Anoche estallaron dos bombas en esta capital. Una de ellas hizo explosión en la puerta de un cuartel de tropas francesas, situado en las afueras de la población y la segunda junto a la fachada de un edificio de justicia.

Poco antes, el coche en que viajaba el cónsul de los Estados Unidos fué apedreado por la multitud.

Esta mañana, el bey de Túnez ha recibido en su palacio la visita del residente general francés en este Protectorado.—EFE.

### SEGUNDO ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE LA SEÑORA

## Doña Virginia Delgado González

Falleció el día 29 de marzo de 1950. A los 39 años de edad Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

D. E. P.

Su desconsolado esposo don Idefonso Sánchez López (industrial de esta plaza); hijos Miguel-Angel, Idefonso, María del Carmen y José-Manuel; padres don Toribio Delgado (industrial de esta plaza) y doña María González; hermanos doña Soledad, doña Visitación, don Abilio, doña Josefa, doña María del Carmen, don Julio y don Fernando; hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos y demás familia,

Suplican a sus amistades la tengan presente en sus oraciones.

El funeral que se celebre mañana sábado, día 29, a las diez, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol de esta ciudad, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

Avila 28 de marzo de 1952

## Ecós de sociedad

### Viajeros

En el Talgo de hoy han salido para San Sebastián, desde donde continuarán a París, nuestros estimados amigos el Vicesecretario del Instituto Nacional de Enseñanza Media, don Julio Acha Andrés y su esposa, doña Carmen Gerber de la Concha, también funcionaria de la misma Secretaría y profesora de idiomas.

Les deseamos unas felices vacaciones.

—Procedente de Alcoy, lugar de su residencia, ha llegado a nuestra ciudad nuestro querido paisano don Ángel García Prieto, médico de aquella localidad.

### Natalicio

Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña la esposa de don Julián Rodríguez Vázquez. Enhorabuena.

### Necrológica

En Peñaranda de Bracamonte, donde residía, ha fallecido en la paz del Señor, don Julio Alonso Galindo. Su muerte ha causado hondo pesar en aquella localidad donde era muy querido por sus excelentes condiciones personales. A su sepelio y funerales asistió numerosa concurrencia.

Las misas que se digan en la Parroquia de San Juan, a las ocho, los días 29 y 31, así como la de ocho y media del 30 en los Padres Paules; serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Compañamos en su justo dolor a sus familiares, singularmente a su hermano don Manuel Alonso, haciéndoles presente nuestro sentido pésame.

Para fruta fina, como el azúcar, en el puesto

## LA FERMINA

Se sirve a domicilio, Plaza de Abastos. Puesto número 9.

## Igualatorio Médico-Quirúrgico de Avila

Nuevos especialistas admitidos en el mismo

Dr. D. Sergio L. de Busto Romera, transfusor; Dr. D. Faustino Cermeño Cermeño, análisis clínicos; Dr. D. Isidoro Heras Díaz, aparato digestivo; Dr. don Eusebio Nieto Díaz, riñón y vías urinarias; Dr. D. Antonio Velázquez Burgueño, análisis clínicos.

## PULSERAS DE PEDIDA

Tresillos - Solitarios - Alianzas

## Joyería KAISER

VENDESE gallinero desmontable en madera, capacidad cien gallinas, depósito chapa galvanizada 500 litros; 90 gallinas Leghorn, chapas uralitas, enseres propios avicultura. Razón: Bajada al Matadero «Villa Curra».

SE ARRIENDAN pastos para 50 vacas en Solanas del Tiétar. Informará en la finca el Montaraz. En Salamanca teléfonos 1486 y 2081.

...y usted, que toma? Como siempre

TORREFACTO EXTRA El Cafeto COMO CAFÉ

Pedidos al Representante:

## Don Moisés Alonso

Marlín Carramolino, 18. Teléfono 109

## CARTELERIA

### Espectáculos anunciados

Cine Gredos. — «Vive... si te dejan» (2).

Gran Cinema. — «Morena y peligrosa» (3).

Teatro Principal. — «Canción de amanecer» (3).

Morelidad — (1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosa.

## FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Vinuesa, Reyes Católicos. Aparicio, Avda. José Antonio.

## Medias "NYLON"

A plazos sin aumento GUTIERREZ, Isaac Peral, 11 Teléfono 784

## Actividad Sindical

### Preparando las elecciones de procuradores en Cortes

El pasado día 21 se reunió la Junta Rectora de la Unión Territorial de Cooperativas del Campo para celebrar elección del delegado representante en la Comisión Interprovincial que ha de intervenir en la elección de compromisarios para procuradores en Cortes de dichas Entidades, siendo elegido en este acto y para representar a la provincia de Avila, don Zacarías Muñoz Estevez.

El Cabildo de la Cámara Oficial Sindical Agraria también se reunió el pasado día 24 bajo la presidencia de la Junta Provincial de Elecciones, a fin de celebrar elección de compromisarios de acuerdo a las normas dictadas por Secretaría General del Movimiento para el desarrollo del Decreto de 22 de febrero de 1952, que regula la representación sindical en las Cortes Españolas. En dicha elección resultaron elegidos: Don Jerónimo Tomé Bustillo, en representación de los propietarios agrícolas; don Cayetano Sánchez Manjón, en representación de los arrendatarios, colonos y aparceros; y don Antonio Armario Parodi, en representación de los trabajadores agrícolas asalariados.

Durante estos días reina gran animación entre los jefes y vocales sindicales provinciales, y que ostentan cargos de vocales natos de los distintos Sindicatos Nacionales, ya que han de intervenir durante los días 31 de marzo, y 2, 3 y 4 de abril en la elección de Procuradores en Cortes en las distintas categorías de empresarios, técnicos y obreros no cualificados.

SE VENDEN cruzetas, cámaras y discos G. M. C. Tel. 620

SE VENDE TERRENO, magníficamente situado, propio para edificar. Para tratar con don Eloy Mayorga; en Travesía del Pocillo, núm. 6.

SE ARRIENDAN pastos en la Dehesa de Manzaneros para cuarenta vacas. Para tratar en la finca.

## Gabinete Electro-Radiológico

### Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

Lea usted EL DIARIO DE AVILA

## En los talleres de máquinas de la RENFE, dieron ayer comienzo unas conferencias cuaresmales

### Han sido organizadas por la Hermandad Ferroviaria de Avila y corren a cargo de su ilustre consiliario

Siguiendo la costumbre de otros años, y coincidiendo con la presente cuaresma, la Hermandad Ferroviaria de la Asunción y Santa Teresa de Jesús, de nuestra ciudad, en colaboración con los jefes de los distintos servicios de la RENFE de esta estación, ha organizado una serie de conferencias, la primera de las cuales se celebró en la tarde de ayer, en una de las amplias naves de los talleres de máquinas de este depósito a la que asistieron casi la totalidad de los empleados y obreros ferroviarios, presididos por sus dignos jefes y personal superior, que ocuparon lugar preferente, juntos con el hermano mayor y miembros de la Junta Directiva de la Hermandad Ferroviaria.

Esta primera conferencia, que pronunció el consiliario de dicha Hermandad, M. I. señor don Mariano Taberna, canónigo de esta S. A. I. Catedral, a cargo del cual correrán asimismo las correspondientes a esta tarde y la de mañana, fué seguida con sumo interés y atención por el numeroso personal de las diferentes escalas allí presentes, para el que, sin duda han de servir de un gran provecho espiritual, como preparación a la próxima Semana Santa, preocupación por la que se desvive tanto la referida Hermandad como su consiliario, con santo celo, ya que entienden que, el ferroviario, como todos los demás hombres, también precisa de

que alguien se preocupe de llevarle la palabra de Dios, alternando con el ineludible y duro trabajo, base de su vida material.

### Hoy ha visitado las obras de la nueva estación ferroviaria una comisión de técnicos de la RENFE

A medio día de hoy y en una unidad de tren eléctrico, han llegado a la estación ferroviaria de nuestra ciudad, procedentes de Madrid, un grupo, compuesto por once ingenieros y técnicos y personal superior de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles, con el exclusivo fin de visitar el estado de las obras que en Avila se realizan, para la construcción del nuevo y magnífico edificio que sustituirá al hasta ahora existente, ya muy antiguo e insuficiente para contener el normal funcionamiento de los diferentes servicios ferroviarios.

Antes de llegar a esta estación, se detuvieron en diversos puntos del recorrido para inspeccionar determinadas instalaciones de la línea. Recorrieron detenidamente las obras de la nueva estación, que se encuentran en cierto modo adelantadas y, después de comer en la fonda de la misma, iniciaron el regreso a la capital de España, después de mostrar su satisfacción por la marcha de las repetidas obras, que tanto beneficiarán a la vida de nuestra población.

## Suministros eléctricos === Instalaciones === Montajes

Larreta, 3 Ricardo Rico Nieto Teléfonos 605 y 739

### Fluorescentes PHILIPS T L 40 y 20 w.

OTRAS MARCAS NACIONALES Y AMERICANAS

### Con máxima garantía

ELECTRICISTAS: Pedir circular con precios y descuentos

## El precio de la merluza

Se nos asegura que hoy se ha vendido en Avila poca merluza, pero a 32 pesetas kilo; a las cinco de la tarde esperaban este género algunas pescaderías creyendo que podrían venderlo a 28 o 29 pesetas kilo.

SE VENDE casa Travesía Santiago 11. Razón: J. Lumbreras, Santo Domingo 4.

## Retiro cuaresmal para maestros

El domingo, día 30, celebrarán el Retiro espiritual, en la Casa de Acción Católica, San Segundo 42; los maestros de Avila y los que forman dicho Centro.

Los actos serán los siguientes: Meditaciones, once y media y cuatro y media.

## Ministerio de Información y Turismo

### Junta Central de Adquisiciones y Obras

En la Delegación Provincial de este Ministerio, sita en la calle Duque de Alba núm. 10, bajo derecha, existe proyecto, plano y pliego de condiciones por el que se saca a concurso la ejecución de obras de mejora en el Parador Nacional de Gredos.

El plazo de presentación de ofertas expirará a la una de la tarde del día en que se cumplan 30 naturales desde la publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de pliegos se verificará a las 19 horas del primer lunes después de terminado el plazo de admisión, en la Sala de Juntas de este Ministerio.

Los anuncios de Prensa, «Boletín Oficial del Estado», Notario, impuestos, arbitrios, etcétera, serán de cuenta del adjudicatario.

Avila a 27 de marzo de 1952. — El delegado, J. Mayoral.

## Dispensario de la Cruz Roja

### Asamblea Provincial de Avila

Curas y asistencias: De nueve a una, todas las mañanas. Consulta para los enfermos: Jueves y Sábados de doce a una. Al servicio de las Obras benéficas que integran el Secretariado Interparroquial de Nuestra Señora de la Caridad de Avila; y de aquellos pacientes que acrediten su condición económica débil.